

Presidente Robusto 25

RREC Jubiläums-Zigarre



Die Zigarre ist wundervoll aromatisch, hervorragend im Zug, und ist durch das grosse Ringmass sehr ausgewogen. Das Deckblatt wird aus den USA importiert und ist das Connecticut Shade 1st Choice light white. Für das Umblatt wird das hochwertige De Olor von Villa Gonzalez verwendet. Der Filler wird mit Piloto Seco und Piloto Cubano Tabak von Jose Mendez aus der Dominikanischen Republik gefertigt. Die Zigarre ist wegen dem auffälligen Durchmesser ein absolutes Highlight. Die angenehme Aromaentwicklung während des Abbrandes fällt positiv auf.

Länge **125 mm**
Durchmesser **25 mm**
Ringmass **64**
Rauchdauer **45–60 min**



Im Jubiläumsjahr wird die Zigarre mit goldenem Label vermarktet. Ab nächstem Jahr wird sie dann mit silbernem Label zu unserer RREC-Clubzigarre.

Preis per Kiste mit 20 Zigarren:
CHF 300.00

Bitte direkt bestellen bei:
Please order directly from:

PRESIDENTE CIGARS – www.presidentecigars.ch
Neumattstrasse 2, CH-6205 Eich/LU
Tel. +41 41 461 00 29

Sandra Rudolf, Tel. +41 78 629 24 41
sandra.rudolf@presidentecigars.ch

Marco Rudolf, Tel. +41 79 415 65 65
marco.rudolf@presidentecigars.ch

 **RREC Anniversary Cigar**
Presidente Robusto 25

The cigar is wonderfully aromatic, excellent in the draw, and is very balanced by the large ring gauge. The wrapper leaf is imported from the USA and is the Connecticut Shade 1st Choice light white. The high quality De Olor from Villa Gonzalez is used for the binder. The filler is made with Piloto Seco and Piloto Cubano tobacco from Jose Mendez in the Dominican Republic. The cigar is an absolute highlight because of the striking diameter. The pleasant aroma development during burning is positively noticeable.

Length 125 mm
Diameter 25 mm
Ring gauge 64
Smoking time 45–60 min

In the anniversary year, the cigar will be marketed with a gold label. From next year, it will then become our RREC Club Cigar with a silver label.

Price per box of 20 cigars: CHF 300.00

